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INTRODUCCIÓN  

Hoy va a ser una noche muy poderosa, hubo una lisiada que se ha levantado y hemos 

visto también que la artritis se ha convertido en un tema importante.  

Hemos estado mirando el libro de Lucas 14:25- 35 puedes ir conmigo allí, y aún no 

hemos podido terminar porque hay ¡tanto! que podemos escudriñar allí.   

 

Lucas 14:25-27 Grandes multitudes iban con él; volviéndose, les dijo: Si alguno viene 

a mí, no puede ser mi discípulo. 

 

En otras palabras, Jesús está diciendo que toda persona que va con él tiene que tener 

un contacto personal con Él. Tienen que recibir a Jesús.  

 

“Si alguno viene a mi, y no aborrece a su padre a su madre”… Entonces está hablando 

sobre el peligro de una familia que no honra a Dios, una familia impía y está hablando 

de las familias que honran a Dios como ustedes, pero está diciendo que Jesús tiene que 

ser primero, antes que cualquier otra cosa, o cualquier   otra persona, por  eso no 

importa,  si eres nacido de nuevo o no, pero Jesús  tiene que tener el primer puesto en 

tu vida.  

 

Versículo 26 26 Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, 

y hermanos, y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo.(D) 

https://www-biblegateway-com.cdn.ampproject.org/v/s/www.biblegateway.com/passage/?amp_js_v=a6&amp_gsa=1&search=Lucas%2014&version=RVR1960&interface=amp&usqp=mq331AQHKAFQArABIA%3D%3D#ces-RVR1960-25581D


 

 

 

Incluso dice aborrecer su propia vida, si tú no aborreces tu vida, tal persona no puede 

ser mi discípulo. El Señor ha puesto un importante estándar sobre la entrada al cielo.  

El realmente ayudó a la iglesia. Él dice que para cualquiera que quiera entrar al reino 

de la gloria, dice que esta es la vía,  el camino. Que tienes que someterlo a él, y de la 

manera en que la familia  es tan central en esta parte del mundo, en este tiempo del 

mundo. La familia también es muy importante hoy.  

 

Tu mamá te cuida, lava tus pañales te llevan a la escuela, cambian tus pañales, pero 

está diciendo que cuando tú encuentras a Jesús tienes que odiarlos, tienes que 

aborrecerlos.   Que comparado a la manera que tú debes amar a Jesús, tu relación con 

tus papás,  debe ser como que los aborreces. Y que aquel que llega a él, tiene que 

perder su vida.  El que llega a Jesús.  

 

Esto se convirtió en un gran reto para esta generación, porque el que quiere entrar al 

reino de Dios tiene que odiar a su padre y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y 

hermanas, y aun también su propia vida. De otra manera no puedes ser salvo. ¡Que 

tremenda manera que el estableció para la iglesia!   

 

Y después en el versículo 27 le está hablando a una generación que aman a sus 

familias, adoran a sus esposas, esposos, niños. Él les está hablando a ellos ahora. La 

generación actual, ellos adoran a sus hijos, por eso es que, sus hijos están destruidos,  

no pueden ser reprendidos, se les permite hacer todo lo que quieren y por eso quedan 

en alcoholismo  en drogadicción, e inmoralidad  y en toda cosa mala.  Entonces estás 

hablando a una generación que piensa que amar  a sus hijos es permitirles todo lo que 

ellos quieran. Y sin embargo se te está diciendo que tienes que aborrecerlo y esto 

cambia el modelo.   

 La mejor familia es aquello en donde Jesús es el centro, en donde se me  dice que, 

aquel que no toma su cruz, no puede ser nacido de nuevo. El que no toma su cruz y me 

sigue no puede ser salvo.  Aleluya. Este es  el lenguaje que Jesús aplicó cuando empezó 

a describir a la iglesia que entra en la gloria. A la Iglesias que yo vi entrando y la iglesia 

que también yo vi, adorando en el trono de Dios.  Esto es muy poderoso porque dice en 

el  

Versículo 27 Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo. 

 



 

 

No puede ver el reino de Dios. Esto es asombroso. Y cuando miras esto, porque él está 

hablando sobre el tiempo cuando  él está a punto de ir a la cruz y está diciendo , 

declarando estas cosas, y al hacerlo habla sobre la vida eterna.  Habla de la muerte que 

llega antes de la vida eterna, y eso es,  lo que  yo quiero tratar hoy. Ese es el versículo 

que yo quiero ver esta noche.  

 

 Tenemos un día muy grande. Un lisiado que caminó.  14 años,  mi hija Nancy estaba 

lisiada en el suelo incluso sus pies estaban hacia arriba y no se podía levantar y el 

decreto que yo hice aquí el viernes en la noche al sábado por la mañana cuando dije 

ahora yo ordeno que la unción sanadora entre en sus hogares. La unción sanadora  del 

Señor. Ella estaba dormida se levantó y camino. Aleluya. Aleluya.  Vamos a mirar esto. 

 

Esto es muy poderoso. Vamos a celebrar esto esta noche. Ali li, Ali, li. Esto es el 

avivamiento de estos días. Esto es muy poderoso.  ¡Aleluya! Vamos a hablar sobre lo 

que está ocurriendo sobre la tierra también,  como algunos pastores principales que se 

han unido con nosotros.  

 

El profeta presenta a los obispos principales dándoles la bienvenida de Malawi y Etiopia 

y también hace referencia los que también se unieron recientemente de Nigeria y 

México.  

Y les dice: Yo reprendo la apostasía en la iglesia, predico el arrepentimiento y el regreso 

a la santidad. El Señor ha hablado conmigo sobre la gloriosa venida del Mesías y 

nuestros corazones están llenos de fuego y gozo para recibirlos a los obispos de Malawi, 

Etiopia y ahora vemos a otro.  Amados hermanos la visión de este Ministerio es la visión 

de la venida del Mesías.   Y la misión de esta iglesia de este mover de Dios, es la de 

preparar una iglesia gloriosa y santa que derrota con la Sangre que Jesús derramó en 

el calvario, para preparar una iglesia justa, que es digna del Mesías. Y en este lugar 

podemos ver a los dos Siervos del Señor que caminan muy cercanamente, con Dios el 

Padre. Caminan totalmente cerca al Señor.  

 

Precioso pueblo quiero empezar compartiendo unas tremendas visiones que vi. Y  hoy 

yo ya compartí por el radio. 

 

 



 

 

TREMENDAS VISIONES 

 

PRIMERO 

El Señor hablo conmigo muy poderosamente anoche, y me mostró un tremendo 

terremoto que viene a golpear a la tierra, y va a ocurrir pronto,  y estoy  esperando que 

el vuelva a mí, para decirme que país exactamente, pero un terremoto histórico, viene 

a golpear a la tierra.  Recuerda que en las profecías del Monte de  los Olivos, el Señor 

predijo estos terremotos y estas cosas que ocurrirían. Quiero combinar esta profecía del 

terremoto del cual el Señor me habló la noche pasada, juntamente con la visión que el 

Señor me dio hace pocos meses no recuerdo exactamente la fecha, pero está grabada 

y muchos de ustedes tienen la fecha, yo sé porque muchos de ustedes escriben y 

graban las fechas.  

Quiero combinarlo con esa visión que el Señor me mostró.  Las siete  vacas  gordas 

que se estaban alimentando a  la orilla del rio.  Estaban muy saludables.  Jamás he visto 

vacas tan saludables. Entonces  cuando la Biblia dice que se estaban alimentando a la 

orilla del rio Nilo, o a la orilla del rio. Sus pies están paradas en la hierba pero el agua 

les llegaba a sus patas, y el agua les llegaba a nivel del tobillo, y estaban alimentándose 

siete de ellas con esta muy suculenta hierba,  y yo llegue a ustedes en vivo y  les reporté 

exactamente eso, y entonces, después de eso cuando la coronavirus llegó,  el Señor 

me mostró la hambruna que va a golpear a  la tierra.  

 

Génesis 41:1- 2 Aconteció que pasados dos años tuvo Faraón un sueño. Le parecía 

que estaba junto al río; y que del río subían siete vacas, hermosas a la vista, y muy 

gordas, y pacían en el prado. 

 

Fue un tremendo sueño de ver, y recuerdo que esas hierbas, esas raíces, estaban en 

el agua y ellas comían y comían estas suculentas hierbas. Es un sueño  muy bíblico  

muy antiguo. Y  ¡tiene tanto que ver con Israel en la Biblia! , pero esta hierba estaba 

creciendo creo que en el agua   y que el Señor me las haya dado para que yo las 

comparta con  ustedes.   

 

Génesis 41:3    Y que tras ellas subían del río otras siete vacas, de feo aspecto y 

enjuntas de carne, y se pararon cerca de las vacas hermosas a la orilla del río;  

 



 

 

Significando que hasta cierto punto que había catorce vacas. El Señor está hablando 

de los terremotos. Yo he ido y he profetizado  de los terremotos a través de toda la tierra. 

Yo he ido a Isla Española y ahí he golpeado a Haití con un histórico terremoto, en Chile 

todo el camino de Valparaíso a Concepción Chile, y les golpeé con un terremoto de 8, 

8, y he ido a México y les he golpeado con un increíble terremoto. He ido  a Perú y 

también les he golpeado con un terremoto debido al sacrificio que hacen en la montaña 

de los  Andes. Y esa profecía, yo la di en el parlamento de Perú y di la profecía allí sobre 

el terremoto que iba a llegar a golpear a la montaña de los Andes. Y  en Chile yo les 

advertí. En Chile yo les  di una advertencia del juicio grande que llegaría a ellos mientras 

me invitaron a ir al Senado,  y el presidente del Senado estaba allí, estaba presente.  

Ellos escucharon la profecía  y tuvieron el tiempo y la autoridad de organizar un día  

nacional de arrepentimiento. Y vieron los terremotos en Japón y en Nepal, esos 

terremotos.  Y después vi esas vacas hermosas comiendo a orillas del rio Nilo y después 

de ellas, llegará  una tremenda sequía o hambruna. 

 

Si hay algunos líderes de los países sintonizados ahora yo sé que a veces los líderes 

de África, se sintonizan. Yo sé que este es el tiempo de almacenar reservas, porque 

antes de que fuéramos golpeados con el juicio del Coronavirus, yo vi una tremenda 

hambruna, o sequía que llegaría. Pueden ver ahora, el cumplimiento de las vacas 

gordas, y ahora se tienen que aparecer las siete vacas flacas y feas que se las comen 

y no parece que se las han comido, o que han comido algo. Este es el tiempo que deben 

considerar reservas nacionales. Especialmente arroz y  trigo,  y maíz. Especialmente 

arroz que apoya (concentra) la más grande población de la tierra. Consideren construir, 

almacenes enormes. Todos los líderes que son sabios van a considerar lo que yo hoy  

declarando hoy, que hagan una expansión de su producción. Si necesitan ayuda en la 

tecnología consulten a Israel y en poco tiempo van a tener.  Ellos les darán la más alta 

tecnología en agricultura en Israel, y van a desarrollar el almacenamiento, porque las 

palabra de mi lengua se cumplirán, saben que viene una gran hambruna,  de la manera  

que vemos la coronavirus, el impacto.  

 

LA SEGUNDA PARTE  

La Segunda Parte de la conversación que el Señor tuvo conmigo esta noche pasada, el 

Señor me mostro a un niño lisiado que se va a levantar. (La señal de video se cortó).  

Está hablando del niño lisiado que el Señor le mostró y que tiene un vestido entero de 

azul, esta vestido entero de un color azul marino, y va a caminar , y Dios está usando 

esto para decir que los lisiados se van a levantar,  saliendo de ese decreto que él hizo 



 

 

el miércoles, se levantaran lisiados .  Como el Señor usó a sus dos Siervos, para 

levantar a más de 42 lisiados durante la cuarentena del 2020. 

En otras palabras, el avivamiento continúa dentro del juicio de Dios. Un lisiado va a 

caminar, significa que el avivamiento va a seguir y va a continuar en el medio del juicio. 

En otras palabras, el Señor diciendo, “no importando la situación en la tierra Él, los va a 

preservar, los va a bendecir y los va a Amar”. Aquellos que son fieles a él.  Él los va a 

preservar y va a ser una maravilla, porque en medio del juicio los va a levantar  en un 

avivamiento. Van a ver sus seres amados, que están lisiados, sus enfermos, siendo 

sanados, los lisiados se levantan y caminan en el medio de la coronavirus.  

 

LA TERCERA PARTE  

La Tercera Parte de la conversación de esta noche pasada esta fue asombrosa porque 

de repente el Señor puso a sus dos Profetas en muy antiguo vehículo.  No sé si algunos 

de ustedes han visto un carro llamado Bedford, era un carro pequeño, era un carro como 

un Bedford, era ese diseño antiguo, viejo, y yo lo estaba manejando.  También el timón 

(volante) era antiguo, era de marchas y un carro pick up    un tipo pick up, y todo el 

vehículo estaba como nuevo. Si se acuerdan de ese carro Bedford como negro, y muy 

fino era el timón, y tenía como una marcha larga y en el sueño la diferencia es que el 

vehículo era blanco y glorioso. Incluso los asientos y las llantas y el timón, y en cuando 

yo manejaba, teníamos sobres blancos, el Señor nos dio sobres blancos, muchos.  Y 

yo estaba yendo a los Altares de Arrepentimiento y Santidad y en lo que yo entré, la 

gente estaba dentro de la iglesia, y yo salí con cada sobre que estaba dirigido 

específicamente a cada iglesia. Entonces yo tomé el sobre y lo entregué al pastor que 

estaba afuera  en la entrada y le di este sobre blanco, y todos los pastores entraron y 

me esperaban en la entrada y tomaban el sobre,  y yo me fui rápido porque tenía que ir 

a cada iglesia. Y yo me iba en el carro, un carro Bedford. 

 Y yo veía que ese sobre estaba dirigido a ese pastor a ese obispo específico, y en lo 

que yo me iba de alguna manera yo podía ver adentro de esa iglesia, aunque yo me iba 

en el carro yo podía ver adentro de la iglesia y podía ver que cuando abrían el sobre 

sacaban una carta blanca, escrita de esta manera. Él escribía de esta manera, lo 

escribía personalmente con una tinta azul y cuando me iba, yo podía ver la carta, y en 

lo que el pastor podía leer la carta, estas eran cartas de invitación a una enorme 

invitación. Y yo sabía que esa invitación estaba a punto de acontecer dentro del cielo, y 

la iglesia entonces irrumpió y empezó a celebrar.  Empezaron a celebrar, que Dios el 

Padre mismo los ha invitado a la celebración dentro del Reino de Dios.  Estallaron en 

celebración, pero yo estaba apurado,  porque necesitaba darle la invitación a cada altar, 

iba de altar a  altar. En cada ocasión, cada vez que yo me iba en el carro, yo podía ver 



 

 

al pastor abrir la carta dentro de la iglesia  y leer la invitación y vi la celebración que 

estalló después de eso.  

Había muchas otras iglesias en la cual el Señor no me dio invitación, cartas de 

invitación, y esto es muy asombroso, esto es algo muy serio. Parece que el momento 

de la realidad este punto de llegar, porque el Señor solo me dio invitación a la iglesia de 

Arrepentimiento y Santidad, y esto ahora es algo que este velado en el Trono del Señor 

en el cielo. Sabemos que esto  es algo que está  oculto en la sabiduría de Dios en el 

cielo, pero la gente recibía las cartas y celebraban. 

Los antiguos profetas del Señor, el diseño antiguo de este carro parecido a un Bedford 

Pick up, carro que era blanco y glorioso y que estaba llevando estas cartas de invitación, 

no es que era un carro Bedford, pero era ese tipo de diseño, pero muy poderoso, y el 

Señor le dice ves lo poderoso qué es, hablando del carro antiguo. 

Y entonces había una iglesia, yo no sé si era una región o una iglesia, porque empezó 

a llover, ahora empezó a llover y cuando caía la lluvia, ahora había una iglesia en donde 

el obispo o pastor no estaba en cercanía, en donde la Biblia lo llama tibieza, y yo, ya 

había terminado de dar las cartas y no había cartas para ellos, y yo los vi  todos en el 

suelo,  rodando en el suelo y estaban en llanto. 

 Hoy yo entendí más profundamente la elección de Dios, yo hoy entendí todavía con 

más profundidad, lo que significa la Nube de Dios asentarse, descender y asentarse 

sobre  algún lugar, la Nube que se asienta sobre esa carpa.  Hoy yo entendí la gravedad 

de esto.  Que cuando alguien llama a Dios, a esta Nube que bajó en Israel, y que los 

acompañó a través del desierto, que cuando alguien llama a Dios en público y después 

Dios llega, hoy entendí la gravedad de esto. Este es  Dios el Padre, por lo consiguiente 

hay una responsabilidad sobre todos.  

Yo entendí claramente que nadie sobre la faz de la tierra puede ignorar la visitación de 

Dios Padre, nadie creado por Dios puede ignorarlo. Yo hoy 7 de abril de 2021, quedé 

muy asombrado sobre  cómo el Señor habló  esta noche.  Me asombró demasiado 

porque había  gente que estaba rodando  en el suelo, estaba lloviendo, aquellos que se 

perdieron esa carta estaban llorando y rodando con sus hijos diciendo que no recibieron 

y que habían sido dejados afuera y hoy entendí que nadie puede ignorar a Dios el Padre 

y que le va a ir bien.  

 

 

 

 



 

 

Hoy no tenemos mucho tiempo, pero comencé leyendo 

Lucas 14:27, Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo.  

 

El que no  viene en pos de mí, no puede ser salvo, no puede ser mi seguidor, no puede 

ser mi discípulo, no puede ver el reino de la vida eterna. Esto  es una declaración muy 

asombrosa, porque vemos al Señor aquí,  definiendo la iglesia que  entra al reino de la 

Gloria  Y al hacerlo el Señor se está refiriendo al libro de   

 

Juan 12:24 De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en la tierra y 

muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto. 

El Señor aquí se está refiriendo a la muerte que tiene que ocurrir antes que venga la 

vida eterna, por eso Jesús, les estaba recordándoles estaba mostrando que tienen que 

morir,  

 

Versículo 25 el que ama su vida, la perderá; y el que aborrece su vida en este mundo, 

para vida eterna la guardará. 

 

Esta es una declaración muy asombrosa que está dentro de la Biblia. Está diciendo que 

para recibir la gracia, necesita que nosotros tenemos que morir primero para poder 

lograr la gracia. Y que, si la iglesia de hoy no abraza la cruz antigua y sucia, no la 

abrazan. Por eso para resaltar el versículo 27 iremos al primer libro de Corintios. 

 

1 Corintios 15:1- 4  Además os declaro, hermanos, el evangelio que os he predicado, 

el cual también recibisteis, en el cual también perseveráis; por el cual asimismo, si 

retenéis la palabra que os he predicado, sois salvos, si no creísteis en vano. Porque 

primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí: Que Cristo murió por nuestros 

pecados, conforme a las Escrituras; y que fue sepultado, y que resucitó al tercer día, 

conforme a las Escrituras; 

 

Tienes que tomar tu posición con respecto al Evangelio de Cristo. Si miras a la iglesia 

presente de Cristo, ella  no ha tomado su posición sobre el Evangelio de Cristo. Tomar 

tu posición significa, que tienes que trasmitir, tienes que predicar sobre tu posición del 

evangelio.   



 

 

Y   el versículo 2 dice que,  este evangelio de Cristo trae la gracia, porque  si retenéis 

la palabra sois salvos, sino creísteis en vano, después pone aquí un apéndice y dice, 

que el evangelio de Cristo solo te puede ayudar  si te paras firme en el Evangelio.  

 

Cuando miras a la iglesia de hoy que no se ha parado firme. Tienes que pararte firme 

con el Evangelio, no hay negociación. Tienes que pararte firme con el Evangelio, con 

la palabra que yo te prediqué, de lo contrario has creído en vano. Esto es lo que está 

diciendo en el versículo 2.  Está diciendo que cualquiera que no toma su posición y se 

para firme y se posiciona en la salvación y en el  evangelio de Cristo, entonces van a 

caer en la apostasía. 

Y en el versículo 3: Porque primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí: Que 

Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras. 

Cristo murió por nosotros y aquí se está refiriendo al Libro de Isaías 53.  

 

 Isaías 53:3 -5   Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; 

el castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados. 

 

Eso es lo que implica que Cristo Jesús murió por nosotros. Murió por nosotros, pagó el 

precio máximo, por nosotros e implicó también lo que está escrito en el Libro de Génesis 

3:15    

 

Génesis 3:15 Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente 

suya; esta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar. 

 

Esto significa que cuando recibes a Cristo como Señor y Salvador, tiene que haber 

enemistad entre ti y la oscuridad. Dice como cristiano recibiendo la Gracia tiene que 

haber enemistad entre tú y la oscuridad y la serpiente. Y habla de cómo  Cristo va a 

aplastar la cabeza de la serpiente.   

 

Y en Génesis 22 a eso, él se está refiriendo a que El Evangelio tiene los siguientes 

elementos:   

 



 

 

(LOS ELEMENTOS CLAVES QUE TIENE EL EVANGELIO) 
 

1. Que Cristo Jesús murió por nosotros y que la Cruz está allí, en el centro del 

Evangelio, y entonces ¿cómo es que la iglesia moderna hace lo que hoy hace? 

¡Aleluya!.  Está diciendo que la Cruz de Jesús debe ser central. Que Cristo murió 

por nosotros. 

 

 Génesis 22:13  Entonces alzó Abraham sus ojos y miró, y he aquí a sus espaldas un 

carnero trabado en un zarzal por sus cuernos; y fue Abraham y tomó el carnero, y lo 

ofreció en holocausto en lugar de su hijo. 

 

2. El más importante elemento en la Salvación, en el Evangelio, el elemento más 

importante, el corazón del Evangelio cristiano, es la Cruz y la Sangre, 

entonces ¿por qué están predicando en América la prosperidad?  

La institución de la muerte sustituta,  aquellos que van a ser fieles sabios y justos 

no van a ver la muerte, aquellos que tienen temor de Dios, no van a ver la muerte 

porque hay un sustituto que ha pagado por ellos como lo vemos aquí en 

Génesis 22. Y vemos en el versículo 13 que el ofreció en holocausto a un carnero,  

envés de su hijo.  

 

Juan 1:29-30. El siguiente día vio Juan a Jesús que venía a él, y dijo: He aquí el Cordero 

de Dios, que quita el pecado del mundo. Este es aquel de quien yo dije: Después de mí 

viene un varón, el cual es antes de mí; porque era primero que yo. 

 

¡Aleluya!. Cristo murió por nosotros.  Esos son los elementos claves del Evangelio que 

vemos en el libro de Lucas 14: 27. Que el que no toma la cruz y va en pos de mí, no 

puede ser salvo, no puede ser mí discípulo. 

Este es uno de los más importantes elementos en la pieza central del Evangelio de la 

Gracia. Y te preguntas ¿Por qué están predicando otro evangelio que no tiene la cruz?  

La Cruz es dolorosa.  Cada persona que cargaba su cruz afuera de Jerusalén, de la 

ciudad en el portón, ellos no regresaban. Cargaban su cruz  y fueron crucificados, era 

doloroso. Y es un Evangelio bello. Cristo muriendo por nosotros, y define a su iglesia 

estrictamente basado en el estándar de la Cruz.  ¡Oh! esa iglesia  moderna. Es 

demasiado moderna y no le gusta la Cruz.  



 

 

Gálatas 1:3-4  Gracia y paz sean a vosotros, de Dios el Padre y de nuestro Señor 
Jesucristo, el cual se dio a sí mismo por nuestros pecados para librarnos del presente 
siglo malo, conforme a la voluntad de nuestro Dios y Padre. 

Significando que era la voluntad del Padre que el fuera a morir a lCruzuz por nosotros. 
El Señor está diciendo que esta es la hora,  en la cual  tenemos que ser nacidos de 
nuevo.  

 

Tito 2:11-14  (RVR) Porque la gracia de Dios se ha manifestado para salvación a todos 

los hombres, 12 enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos 

mundanos, vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente, 13 aguardando la 

esperanza bienaventurada y la manifestación gloriosa de nuestro gran Dios y Salvador 

Jesucristo, 14 quien se dio a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y 

purificar para sí un pueblo propio, celoso de buenas obras. 

 

El versículo 11, es lo mismo que hemos leído en Génesis 3:15 y Génesis 22:13. Y en el 

versículo 12, vemos que la iglesia moderna recibe la Gracia, pero sigue enfocándose 

en la tierra, se enfoca horizontalmente y no se enfoca en lo celestial, no se enfoca en 

forma vertical.  

Y el versículo 12 está diciendo que cuando recibes la Gracia te comienzas a procesar y 

a preparar para venida del Mesías, pero ¿Qué tipo de Gracia ha recibido la iglesia 

moderna que le está diciendo que se quede aquí, como que el Mesías no viene? 

En el versículo 12 y 13: dice enseñándonos que, “renunciando a la impiedad y a los 

deseos mundanos, vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente”.  

Está diciendo que la Gracia de Dios, te va a entrenar, te va a enseñar a prepararte para 

el Reino de la gloria, aguardando la esperanza bienaventurada, y la manifestación, 

gloriosa de nuestro gran Dios y Salvador, nuestro Señor Jesucristo. 

Versículo 14: quien se dio a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y 

purificar para sí un pueblo propio, celoso de buenas obras. 

Esa es la elección de Dios. Que la Gracia soberana de Dios ha abierto tu corazón, tus 

ojos espirituales para que puedas ver el tesoro, esa elección de Dios,  es  lo que  él está 

mostrando aquí, y dice  significando que estás dispuesto a las buenas obras y eso se 

traduce  en Santidad, para Dios, y te conviertes en un instrumento de cambio, y vas a 

traer corrección  a la iglesia que está en apostasía.  De reprender con autoridad.  



 

 

1 de Pedro 2:24, lo que significa cuando dice, “que el que no toma su cruz y me sigue, 

no puede ser mi discípulo”, y ahora vamos a 1 de Pedro introduciendo a una generación 

a la Cruz a un Evangelio de Salvación de la Cruz. Ese es el significado de la Cruz. Y les 

he expuesto del Libro 1 de Corintios, 15:1-4 que da las claves del Evangelio.  

El elemento más importante es que Cristo murió por nosotros en la Cruz Ese es el 

elemento más importante de Evangelio de la Salvación de la Cruz, y del Evangelio de  

la Gracia. El Evangelio de la Cruz.  

 

1 Pedro 2:24   quien llevó él mismo nuestros pecados en su cuerpo sobre el madero, 

para que nosotros, estando muertos a los pecados, vivamos a la justicia; y por cuya 

herida fuisteis sanados.  

El murió por nosotros en la Cruz y que nosotros podamos también seguirle y morir. 

Bendecido pueblo ¡que maravilloso Evangelio!  Él nos está diciendo que, Cristo murió 

por nosotros y ese es el aspecto clave del Evangelio de la Cruz, que Él está 

introduciendo en el libro de Lucas 14 -27  

 

Hechos 26:23 Que el Cristo había de padecer, y ser el primero de la resurrección de 

los muertos, para anunciar luz al pueblo y a los gentiles. 

 

El Evangelio de la Cruz que nos estaba mostrando la Salvación de la Cruz, tiene una 

fundación muy importante que, Cristo Jesús murió por nosotros sobre el madero y que 

nosotros ahora muramos por el pecado y ese Evangelio puede traer ahora la Salvación 

de la luz.  

 

Hechos 2:24-25. al cual Dios levantó, sueltos los dolores de la muerte, por cuanto era 

imposible que fuese retenido por ella. Porque David dice de él: Veía al Señor siempre 

delante de mí; Porque está a mi diestra, no seré conmovido. 

 

Está diciendo que él llegó con poder, para derrotar la muerte y que el poder de la iglesia 

de hoy para derrotar el pecado, es la Cruz. El Evangelio de la Cruz. ¡Aleluya! 

La razón por la cual hay apostasía en la iglesia de hoy, es porque la iglesia de hoy, ha 

echado afuera la Cruz de Jesús.  Están ahora disfrutando el evangelio de la prosperidad 

y los comediantes que vienen a entretenerlos con comedias y charlas motivacionales. 



 

 

¿Qué tiene de comedia el infierno? Pero ¿qué tiene de comedia el infierno y tormento 

eterno? Por eso dice en el libro de  Lucas 14, que aquel que no toma su cruz y lo sigue 

no puede ser salvo, no puede ser nacido de nuevo. 

Le estaba hablando, les estaba anunciando a esta generación la parte más importante 

de este Evangelio, que la Salvación que tu recibes involucra la muerte y la 

resurrección.  

  

Oración de Salvación  

Poderoso Señor Jesús, yo me arrepiento esta noche, y me alejó totalmente del pecado 

y abro la puerta de mi corazón para recibirte mi Señor Jesús, como mi Señor y como mi 

Salvador. Y  te pido mi Señor Jesús que crucifiques mi corazón, establece tu cruz en mi 

corazón, que la Cruz sea el  centro de mi salvación cristiana. Y  te pido mi Señor Jesús 

que me llenes con el Espíritu Santo, y que ordenes mis pasos, que yo pueda caminar 

en Santidad y en Justicia. Dame un corazón arrepentido, un corazón crucificado, que es 

arrepentido y humilde, que tiene temor de Dios. En el poderoso Nombre de Jesús, esta 

noche, ¡Yo Soy nacido de nuevo! amén 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=0cX3BgOH6xQ&t=6750s (Enseñanza)  

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org  

Radio en Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen    https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info  

https://www.youtube.com/watch?v=0cX3BgOH6xQ&t=6750s
https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen
https://s2.radio.co/s73352a1cf/low
http://www.repentandpreparetheway.org/

